
ACTA N 94 DE ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10 

 

     A los 22 días del mes de junio de 2022, siendo las 19 horas se reúne en forma presencial en la Asociación 

Vecinal de Villa Real Olegario Víctor Andrade, sita en Cortina 2150, el Consejo Consultivo Comunal 10 en 

Asamblea. Están presentes, Osvaldo Cordo, Adriana Deluca, Silvia Fernández, Marcelo Díaz, Ricardo Díaz, 

Sandra Prieto, María Elena Pina, Aideé Menéndez, María Inés Rivoir, Sandra Lizza. 

Temario: 

Aprobación del Acta 93 

Informe y propuestas de Comisiones y Secretarías 

Respuesta al pedido de información sobre la obra del Hospital Vélez Sarsfield 

Conclusiones de la reunión CCC-JC 

APROBACIÓN DEL ACTA 93 Se aprueba por unanimidad el acta 93 y se firma in situ por Adriana Deluca, 

Silvia Fernández, Osvaldo Cordo, Marcelo Díaz, Sandra Prieto, María Elena Pina, María Inés Rivoir, Sandra 

Lizza. Sobre la misma, consulta Osvaldo Cordo sobre si está funcionando el Área de Descentralización de 

Violencia de la Comisaría. Fernández contesta que sí, con intervención de la Fiscalía del Oeste. Que se iba 

a hacer una reunión con el CCC pero que todavía no nos avisaron. 

Fernández aclara que la atención es excelente porque se encargan de articular todo y que funciona en la 

Comisaría Comunal con atención por la calle Rafaela. Deluca pregunta si la Comisaría cuenta con lugar 

para los detenidos a lo que Fernández le responde que si pero que cuando visitaron la sede no se la 

mostraron a la Comisión de Seguridad.  

Cordo pregunta en que quedó el tema del mural, de los que nos había contado en la reunión anterior 

Rossana Castiglione y Sandra Lizza le comenta que justo en nuestra página se publicó una nota muy 

detallada del 20 de junio. También se dijo que nosotros varias veces participamos de los reclamos de este 

mural desde hace años. 

Comienza el informe de SECRETARÍAS Y COMISIONES y Sandra Lizza comenta la situación legal de la ESEA 

Jorge Donn en donde el gobierno de la Ciudad sigue negando la información de los planos, hace más de 8 

meses. Se habló del Pomar que ya fue solucionado el tema del caño, Fernández se comunicó con un 

docente que hizo una publicación antes de ayer diciendo que había comenzado las actividades. Se 

menciona que por la tarde se hizo un abrazo. Lo que todavía no se iniciaron fueron la de los sábados. 

Secretaría de R. Institucionales. Cordo informa que se reunieron los Interconsultivos. Que se está armando 

un texto con el reclamo de jurisdicción presupuestaria para las comunas a todos los legisladores, 

miembros del Ministerio de Hacienda y todas las juntas y que la Comisión de Descentralización se 

comprometió a trabajar en esto. Lizza pregunta si en esta comisión hay funcionarios de todos los partidos 

y que tienen que ver con los que van por ejemplo a las plazas a juntarse con los vecinos para trabajar en 

propuestas. Deluca explica que eso es Atención Ciudadana y que son los funcionarios del Gobierno. 

Cordo comenta que se están organizando para poder hacer intervenciones en forma conjunta en la 

legislatura primero con asesores y después con los legisladores, que es el orden con que se está 



organizando un plenario presencial en el Parque de la Estación de la calle Presidente Perón. Deluca 

propone que en vez de presentar cosas aisladas que unifiquemos todos los reclamos y que hay que 

apuntar a los CCI, a los presidentes de las Juntas para lograr la descentralización. Agregan qué haríamos 

con la descentralización si no tenemos la plata. Comentan que Andrade dijo que había cuatro proyectos 

pero que nunca se sacó la ley. Se podrían hacer un montón desde la Comuna sin depender de la 

centralidad. Rivoir, pregunta quien manejaría el dinero, Díaz dijo que la Comisión de Presupuesto 

controlaría como lo maneja la Comuna. 

Comisión de Género. Fernández comenta que de los inter no hay mucho movimiento y lo que falta es 

articulación. También se está hablando para crear ámbitos para nuevas intercomisiones de Salud y Espacio 

Público y que las que están funcionando son Educación y Género. 

RESPUESTA DEL 104 SOBRE EL HOSPITAL VÉLEZ SÁRSFIELD 

Una cosa es lo que se dice de la obra y otra lo que está sucediendo en referencia a la atención y a los 

turnos. En el 104 se les preguntó si se le había pagado a la empresa Tala la construcción de la guardia y el 

jardín maternal, porque de pronto se fueron, si se les rescindió el contrato (licit. 42). Dijeron que se les 

abonó hasta lo que hicieron, pero es dudoso porque no adjuntaron los pagos. También informaron que 

hubo una economización en las etapas B y C y algunas en la A, según balance 2021. Nos preguntamos que 

es la economización. La etapa A, guardias, áreas médicas y jardín maternal; B relocalización de obstetricia 

y administración C, SAME, nutrición, sala de parto. Rivoir dice que solo hicieron la guardia y adentro nada. 

Ahora llamaron nuevamente a licitación, se presentó SEHO pero la desestimaron. Era por la sala de 

tomografía, para adecuación de máquinas y sanitarios. Deluca comenta que habría que recurrir al OGDAI, 

preguntando qué se entiende por economizar. También se habló de hacer un amparo, pero dijeron de 

esperar hasta hacer la visita al Hospital 

CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN CCC CON JUNTA 

Deluca mencionó que el presidente Pedone y el juntista Mascali se refirieron a las ciclovías de la calle 

Bermúdez diciendo que les molestó que no fueron consultados desde la centralidad. Bermúdez es una 

calle de tránsito rápido por lo tanto van a solicitar que la ciclovía se haga sobre Calderón de la Barca. 

Fernández dijo que el Hospital Vélez quedaría trazado por dos ciclovías la de E. González y la de Calderón 

de la Barca. 

Siendo las 20.30 se levanta la sesión. 


